

Jelajah Enam Pulau di Batam Lewat Jembatan



Jika Kota Jakarta identik dengan Monas, maka Jembatan Bareleng telah menjadi ikon Kota Batam. Jembatan ini sebenarnya bernama asli Jembatan Fisabilillah, akan tetapi oleh masyarakat setempat lebih dikenal dengan nama Bareleng, yang merupakan singkatan dari Batam, Rempang, dan Galang, pulau-pulau yang dihubungkan dengan jembatan tersebut.

Dibangun pada tahun 1992-1998, Jembatan Bareleng terdiri dari 6 buah jembatan, yaitu Jembatan Tengku Fisabilillah yang merupakan jembatan terbesar, Nara Singa, Raja Ali Haji, Sultan Zainal Abidin, Tuanku Tambusai, dan Raja Kecil. Penghubung pulau-pulau ini diprakarsai oleh bapak B.J. Habibie yang saat itu menjabat sebagai Menteri Riset dan Teknologi. Setiap jembatan memiliki nama yang diambil dari nama para Raja Melayu yang pernah berkuasa pada abad 15-18 Masehi di Riau.

Jembatan II yang menghubungkan Pulau Tonton dengan Pulau Nipah ini diberi nama jembatan Nara Singa II. Jembatan ini memiliki panjang 420 meter, dengan ketinggian 15 meter dan lebar 160 meter. Jembatan III Bareleng ini diberi nama Jembatan Raja Ali Haji yang menghubungkan Pulau Nipah dengan Pulau Setoko, dengan panjang 270 meter, lebar 45 meter, dan tinggi 15 meter. Jembatan IV Bareleng yang menghubungkan Pulau Setoko dengan Pulau Rempang, dengan panjang 365 meter, lebar 145 meter, dan tinggi 16,5 meter ini dinamai Jembatan Sultan Zainal Abidin.

Jembatan yang bernama Jembatan Tuanku Tambusai ini adalah jembatan kelima dalam rangkaian Jembatan Bareleng. Punya panjang 385 meter, lebar 245 meter, dan tinggi 27

meter, jembatan ini menghubungkan Pulau Rempang dan Pulau Galang. Di pulau ini terdapat tempat pengungsian Vietnam, yang dijadikan sebagai tempat wisata sejarah, dan wisata alam Pantai Melur yang ramai dikunjungi warga Batam untuk menikmati masa liburan atau akhir pekan. Jembatan terakhir adalah Jembatan Raja Kecil yang memiliki panjang 180 meter, lebar 45 meter, dan tinggi 9,5 meter, serta menghubungkan Pulau Galang dengan Pulau Galang Baru.

Apabila berkunjung ke Batam, sempatkan untuk menikmati keindahan jembatan yang megah dengan latar belakang pemandangan matahari terbenam, bersama keluarga atau orang terdekat Anda ya.

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/jelajah-tak-biasa-enam-pulau-di-batam-lewat-jembatan.html>